



Regionalverband Mittlerer Oberrhein und Südpfalz
Kronenstraße 9, 76133 Karlsruhe
www.probahn.umverka.de

Pro Bahn * Kronenstraße 9 * 76133 Karlsruhe

An die regionalen Medien

14. Februar 2026

PRO BAHN bewirbt die frühe S-Bahn-Verbindung ab Hauptbahnhof Karlsruhe über Wörth nach Germersheim

Ab Durlach mit RE73 und S3 zur Frühschicht in Richtung Wörth

Nachdem PRO BAHN seit fünf! Jahren für diese Verbindung gekämpft hat, wurde dieses Angebot dank der Unterstützung durch den Landkreis Germersheim zum Fahrplanwechsel vor einem Jahr Wirklichkeit.

Die S3 der Rhein-Neckar-S-Bahn verkehrt ab Karlsruhe-Hauptbahnhof bereits um 5:07 Uhr nach Wörth mit Weiterfahrt Richtung Germersheim und Mannheim.

Sie bedient auch die Haltepunkte „Karlsruhe-Mühlburg“ mit Zugang zum Hafen und „Karlsruhe-Knielingen“ mit Zugang zum Siemens-Industriepark.

Die Bahn erreicht Wörther Bahnhof um 5:18 Uhr rechtzeitig zum Schichtbeginn bei der Firma Daimler Truck um 5:45 Uhr.

Es bestehen in Wörth auch Umsteigemöglichkeiten auf die Regionalbahn RB52 nach Hagenbach bzw. von der S5 ab Karlsruhe-Tullastraße um 4:41 Uhr.

Im weiteren Verlauf der Fahrt hält diese S3 an allen Gewerbegebieten bis Germersheim an, um Einpendler zum Schichtbeginn um 6:00 Uhr an Ihre Arbeitsplätze z.B. in Hatzenbühl, Herxheim, Rülzheim und Bellheim zu bringen.

Es ist gelungen, den Fahrplan des Regionalexpress RE73 ab Heidelberg um 4:20 Uhr so zu beschleunigen, dass ein Umstieg im Karlsruher Hauptbahnhof (an 4:58 Uhr) auf die neue S3 ermöglicht wird. Die Abfahrt des RE73 ab Karlsruhe-Durlach ist um 4:51 Uhr. Die Fahrzeit zwischen Karlsruhe-Durlach und Wörth/Rhein beträgt 27 Minuten; die Stadtbahn S5 durch die Innenstadt benötigt dagegen 38 Minuten.

PRO BAHN wirbt nun erneut für diese frühe und schnelle Verbindung im und hofft auf Erfolg, denn diese frühe Verbindung ist leider nur auf Probe eingerichtet.

Im Auftrag des Vorstandes

Gerhard Stolz